

Compromiso entre Bielorrusia y Rusia



Alexander Lukashenko

Minsk, 10 sep (RHC) El presidente de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, asegura que su país defenderá a Rusia en caso de que los países occidentales lancen una agresión contra ese país.

“Si alguien intenta llevar a cabo un acto de agresión contra Rusia a través de Bielorrusia o cerca de Bielorrusia, nuestro Ejército de 60 000 a 65 000 efectivos irá a la guerra”, dijo el presidente bielorruso, Alexander Lukashenko, en una entrevista con medios rusos transmitida el miércoles.

Lukashenko subrayó que “el Occidente es la zona de responsabilidad” de Bielorrusia, según estipulan el Tratado de Seguridad Colectiva (1992) y el Tratado de la Unión (1999) de Rusia y Bielorrusia, que incluyen, efectivamente, cláusulas sobre la prestación de ayuda mutua.

El mandatario bielorruso afirmó que “si algo así sucede en dirección occidental”, su país “se apresurará a defender a Rusia”.

Enseguida, Lukashenko también destacó la disposición de Rusia para unirse a Bielorrusia “para repeler una agresión desde el occidente” contra este país.

Tras un mes de las elecciones presidenciales en Belarús, utilizadas por Occidente y la oposición de esa nación para incitar a la desestabilización interna, en ese país la situación ha tendido a la calma, en un escenario marcado por un fuerte respaldo de Moscú a Minsk.

La crisis social desatada desde el 9 de agosto por las multitudinarias protestas contra el resultado de las elecciones presidenciales bielorrusas —de las que Lukashenko salió victorioso— ha sido un nuevo pulso entre Rusia y el Occidente. Los gobiernos de Minsk y Moscú ven detrás de la situación caótica en el país, los elementos de injerencia de los países que cuestionan la legitimidad de la reelección de Lukashenko, denunciando un fraude en los comicios.

En medio de dichas tensiones, Lukashenko ordenó al Ministerio de Defensa de Bielorrusia que supervisara de cerca el movimiento de las tropas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en Polonia y Lituania y trasladar una brigada de asalto aéreo a la frontera occidental del país.

Posteriormente, las fuerzas bielorrusas realizaron unas maniobras militares en la región de Grodno, en el extremo occidental del país, y la zona fronteriza con Polonia y Lituania, utilizando carros de combate, transportes blindados, paracaidistas, artillería, etc.

Por su parte, Rusia ha asegurado que no está interesado en una nueva carrera armamentista, si bien ha dejado en claro que “se ve obligado” a perfeccionar sus capacidades combativas ante la OTAN, pues la Alianza Atlántica no deja sus movimientos provocativos, a la hora de realizar vuelos espías y ejercicios militares cerca de las fronteras rusas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233758-compromiso-entre-bielorrusia-y-rusia>



Radio Habana Cuba